

S. E. el Generalísimo en Barcelona

Si la mayoría de acontecimientos barceloneses encuentran fácil eco en nuestro ambiente local, lógico era que la expectación suscitada en ocasión de la visita a nuestra región de S. E. el Jefe del Estado, repercutiera hondamente en nuestra ciudad y fueran muchos los granollerenses que se desplazasen a Barcelona para unirse a los millares de habitantes de la gran urbe que aclamaron a S. E. mientras pasaba por las calles y plazas de la Ciudad Condal, donde en visita de simpatía ha venido para permanecer varios días en nuestra región y atender de una manera directa los múltiples problemas de gobierno que sin duda continuamente la misma ha de plantear. Asimismo, con motivo de la III Demostración Sindical que, el día 1.º de Mayo, tuvo lugar en el maravilloso escenario del campo del C. de F. Barcelona, en la que participaron todas las regiones españolas, numerosos grupos de granollerenses hicieron acto de presencia en el gran estadio para participar de ese espectáculo folklórico-deportivo que constituyó un éxito extraordinario y del que guardarán imborrable recuerdo. Muchos de las que permanecieron en nuestra ciudad, siguieron atentamente dichos actos a través de las retransmisiones radiofónicas y de televisión.

Retorno

Nuestro buen amigo y redactor don José Verde Aldea, acompañado de su distinguida esposa, ha regresado a nuestra ciudad, después de haber terminado sus estudios sobre Derecho Comparado Internacional, en la Uni-

versidad Internacional de Luxemburgo, donde ha logrado distinguirse en brillantísimos exámenes, obteniendo la calificación máxima y felicitación del tribunal, compuesto por Catedráticos de diferentes países europeos. Al expresarle desde estas líneas nuestra cordial bienvenida, nos congratulamos por el extraordinario galardón alcanzado por nuestro amigo y que en verdad tan alto ha colocado el nombre de nuestra ciudad en un centro de cultura internacional. A las muchas que ha de recibir, unimos también nuestra felicitación.

Acuerdo municipal

En la última sesión del pleno municipal, fue acordado y así transmitirlo al interesado, hacer constar la gratitud de la Corporación Municipal por sus repetidas pruebas de altruismo hacia la Ciudad y especialmente por la donación de la Capilla del Santísimo del Templo Parroquial de San Esteban, del distinguido granollerense don Adolfo Montaña.

Sesiones de cine matinales

La empresa del nuevo Cine Astoria, los jueves por la mañana, viene organizando, desde hace dos semanas, sendas sesiones cinematográficas especialmente dedicadas a los forasteros asistentes a nuestro mercado semanal.

Fiesta Patronal

El pasado martes permanecieron cerrados al público los establecimientos dedicados a Confitería y Pastelería, debido a celebrarse su Fiesta Patronal.

Patronato Local de la Vejez

Este Patronato hace público, para general conocimiento, que en la Secretaría del mismo (Plaza Maluquer y Salvador, 3), se halla abierta la suscripción destinada a recaudar fondos para la celebración del « XVI Homenaje a la Vejez » que, D. m., tendrá lugar el día 22 del actual.

Al tiempo que este Patronato reitera públicamente su agradecimiento

a cuantos, año tras año, vienen favoreciéndole con sus aportaciones, se honra brindarles, en el presente, una nueva oportunidad para colaborar a que esta tradicional Fiesta tenga el esplendor que merece, y sea bello símbolo del amor que, bajo la forma de homenajes a la Vejez, rendidamente tributa a sus ancianos la ciudad toda de Granollers.

A Montserrat

Los participantes en las representaciones navideñas de « Els Pastorets », uniéndose a la Romería de la Parroquia de San Esteban, han organizado para el próximo domingo, día 15, un viaje a la Santa Montaña. Asimismo hoy han salido con dirección a Montserrat el grupo de « Esbart Dansaire » para participar en el gran aplec de Esbarts que, organizado por la Obra del Ballet Popular, hoy tiene lugar en la espaciosa plaza del Santuario.

Conferencia

Organizada por la Asociación de Antiguos Alumnos y Amigos de las Escuelas Pías, ayer sábado por la noche tuvo lugar una original Conferencia a cargo del periodista y locutor Irurozqui, quien bajo el lema de « Cuando hablé con ellos », reseñó varias entrevistas sostenidas por el conferenciante con populares personajes de renombre universal.

De las ferias de la Ascensión

En el curso de esta semana han empezado ya a instalarse las primeras estructuras que han de cobijar los Stands comerciales de las próximas Ferias y Fiestas.

En los actos litúrgicos que en tal festividad tendrán lugar en nuestra Iglesia Arciprestal actuará la « Coral Antics Escolans de Montserrat », que al igual que en años anteriores, contribuirá a dar a los mismos gran relevancia y solemnidad.

CAMISAS A MEDIDA
Cuellos perfectos inarrugables

CAMISERIA - SASTRERIA

R I E R A

PLAZA OLLAS, 18



DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO:
Martín Font
Generalísimo, 9
GRANOLLERS

SASTRE - MODISTO

J. SALA JUANOLA

Príncipe de Viana, 13 - Letra C (bajos)
Calle del Cine Mundial
particular: Piso 1.º, 2.ª puerta

GRANOLLERS